

Artikel vom 14.12.2019

Skifahrt

CSU Skifahrt



Nach einem tollen Skitag. Das Organisationsteam um Stellvertretenden Ortsvorsitzenden Norbert Müller, Gemeinderat Franz Wilhelm, Ortsvorsitzendem Klemens Hutter und Vorstandsmitglied Stefan Wetzstein

Traditionelle Skifahrt

Kurz vor Weihnachten fand am 14. Dezember wieder unsere traditionelle Skifahrt zum Ski-Opening nach See statt.

Wir freuten uns, dass wir auch dieses Jahr wieder mit einem vollen Bus nach See fahren konnten. Nach einem herrlichen Skitag kehrten wir pünktlich zu den Weihnachtsfeiern unserer Ortsvereine nach Großaitingen zurück.